

eines heißen Tages

Die warmen Tage ließen diesen Sommer etwas auf sich warten. Doch dann kamen Sie und bescherten uns einige warme bis heiße Tage. Und inmitten dieser Sommertage hatten wir eine Idee: einen Eiswagen!

Am Dienstag, den 12. August, strahlte die Sonne und das Thermometer zeigte 32 Grad, was perfekt für eine erfrischende Abkühlung war. Wir hatten im Vorfeld einen Eiswagen organisiert, der das Bethel Haus in der Grünrockstr. und unsere Filialen anfuhr. Die Bewohner und Angestellten des Hauses und unsere Mitarbeiter/innen durften sich ein leckeres Eis gönnen. Die Auswahl war vielfältig und für jeden Geschmack war etwas dabei.

Unsere kleine Überraschung brachte Freude in die Gesichter.

